

Arbeit für und mit den Feuerwehren erfordert auch 1996 besondere Kraftanstrengungen

Zu seiner ersten Sitzung im laufenden Jahr traf kürzlich der Ausschuß des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg im Gasthof Wonisch in Krottendorf zusammen.

Aus herzlichen Begrüßungsworten des Bezirkskommandanten, Oberbrandrat Erwin Draxler, war das Ersuchen zu entnehmen, ihn auch 1996 in bewährter Weise bei der Bewältigung der umfangreichen Aufgaben für und mit den Feuerwehren des Bezirkes Voitsberg zu unterstützen. Es werde wieder umfangreicher und besonderer Kraftanstrengungen bedürfen, allem und jedem in vollem Umfang gerecht werden zu können.

In gemeinsamer, von sehr viel Menschlichkeit und gegenseitiger Rücksichtnahme gekennzeichnete Art wird es möglich sein, die Leistungen zu wiederholen.

Mitteilungen des Bezirkskommandanten

Sonntag, 25. Februar 1996: Schirennen für Feuerwehrjugendliche am Salzstiegl. Samstag, 30. März 1996: erster Bezirksfeuerwehrtag in Edelschrott. Sonntag, 5. Mai 1996: Florianitag (mit Veranstaltungen bei den Wehren, der Feuerwehrabschnitt III gestaltet den Florianitag mit einer gemeinsamen Feier im Markt Mooskirchen). Samstag, 22. Juni 1996: Bezirks-Leistungsbewerb für Allgemeine Klasse und Sonntag, 23. Juni 1996, Bezirks-Leistungsbewerb für Jugend in Mooskirchen. Freitag, 28., und Samstag, 29. Juni 1996: Landes-Leistungsbewerbe und Landes-Feuerwehrtag in Müritzschlag. Samstag, 17. August 1996: zweiter Bezirksfeuerwehrtag im Rahmen „110 Jahre FF Markt Mooskirchen“.

Neuwahlen sind im Rahmen der Wehrversammlungen in Edelschrott, Kainach, Köflach, Krems, Ligist, Söding, Stallhofen, FBF Stözl-Oberglas Bärnbach durchzuführen. Hingewiesen wird durch OBR Erwin Draxler auch auf den erforderlichen Beschluß über neue, dem letzten Stand des Feuerwehrgesetzes entsprechende Satzungen.

Terminvorschau 1996

In Ergänzung obiger Hinweise informierten die Herren Abschnittsbrandinspektoren über derzeit bekannte Termine. So wird beim AKL-Fest von 12. bis 14. April 1996 die gesundheitliche Voraussetzung für Atemschutzträger überprüft; am Samstag, 24. August 1996, ist die Bezirks-Atemschutzübung geplant (ABI Hermann Rupprecht).

In Lebring werden Landes-Funkleistungsbewerbe am 10. und 11. Mai 1996 für die Klassen Silber und Gold sowie am 4. und 5. Oktober 1996 für Bronze durchgeführt. Zum Bezirks-Funkgrundkurs lädt Bf Günther Höller für 7. und 8. September 1996 nach Mooskirchen ein.

Der nächste Erste-Hilfe-Kurs wird im Einvernehmen mit Bezirksfeuerwehrarzt Med.-Rat Dr. Peter Klug und dem Roten Kreuz Voitsberg im April 1997 stattfinden.

Ein Termin für die diesjährige F- und B-Übung, die nicht mehr im letzten Vierteljahr stattfinden soll, wird noch zu finden sein.

Am Samstag, 15., und Sonntag, 16. Juni 1996, blickt, so ABI Anton Kranzelbinder, die FF Maria Lankowitz auf ihr 95jähriges Bestehen zurück.

Wahl des Bezirkskommandanten und des Stellvertreters

In Entsprechung der Bestimmungen des Steiermärkischen Landesfeuerwehrgesetzes hat die Wahl des Bezirksfeuerwehrkommandanten und seines Stellvertreters im Jahr 1996 stattzufinden.

Am diesem Grund ist für Samstag, 9. März 1996, der Kommandantentag im Landgasthof Lazarus, Edenberg bei Mooskirchen, anberaumt.

Der Kommandant (Hauptbrandinspektor) jeder der 33 Wehren des Bezirkes ist nach dem Gesetz „berufen“, die Wahl vorzunehmen. Im Verhinderungsfalle des Kommandanten wird das Wahlrecht durch dessen bevollmächtigten Vertreter ausgeübt. Unter Vorsitz des an Jahren ältesten Kommandanten der Wehren des Bezirkes Voitsberg wird sich dieser demokratische Vorgang „abspielen“.

Sowohl Oberbrandrat Erwin Draxler als auch dessen Stellvertreter Brandrat Gustav Scherz gaben ihre Kandidatur für die bisher ausgeübten Funktionen als Bezirksfeuerwehrkommandant (Erwin Draxler) bzw. -Stellvertreter (Gustav Scherz) bekannt.

Damit und mit ebenso klar wie ausdrücklich verfaßter Erklärung durch BR Gustav Scherz wird allen Gerüchten entgegengetreten, die im Umlauf sind und Anderes, Tatsachenwidriges verlauten lassen.

Allgemeines

Das Ende dieser ersten Sitzung des Bezirksausschusses war der Behandlung und Diskussion ebenso allgemeiner wie spezieller Themen vorbehalten. Eine sehr konstruktiv verlaufene Arbeitssitzung jedenfalls, in der auch Freude über den erfolgreichen Kassenabschluß für 1995 aufkam.

Oberbrandrat Erwin Draxler nahm diese Gelegenheit zum Anlaß, dem anwesenden Landesbranddirektor Karl Strablegg für Zusammenarbeit und Unterstützung, allen Mitarbeitern, im besonderen aber Brandrat Gustav Scherz, Bezirkskassier EABI August Langmann und Bezirksschriftführer OV Engelbert Huber, sehr herzlich und aufrichtig für das stete Mittun zu danken. Gemeinsam werden wir, so Draxler abschließend, die übernommene Verantwortung in gewohnter Art und Weise zum Wohle der Bewohner des Bezirkes tragen können.

hu